



まちのわだい ～カメラスケッチ～



北見地区消防組合訓子府消防団の消防演習が6月9日に行われ、団員は訓練の成果を披露しました。

消防団員さびきびと



消防演習

この日は、前日からの雨の影響で、会場を訓小グラウンドから役場北口駐車場へ変更。わくわく幼年消防クラブによるアトラクションや訓練内容も一部中止となりました。その中でも団員たちは、小隊訓練や林野火災訓練、模擬火災訓練などさびきびとした動きで演習に臨んでいました。



園児と河川愛護の会がヤマベ放流

こども園の園児51人が参加して、オホーツク河川愛護の会のヤマベ放流が6月8日に常呂川の叶橋下流で行われました。

この日は、会員ら約25人が参加し、園児とともにヤマベの稚魚1万匹を放流。園児たちは、大きな川で泳ぎ始めた稚魚に向かって「大きくなってね」と呼びかけていました。

銀河公園まつりにぎわう

第2回くんねっぶ銀河公園まつりが、旧訓子府駅裏の特設会場で6月10日に開催されました。

会場には、焼き鳥やかき氷などの屋台が並んだほか、焼き肉が楽しめるバーベキューコーナーが用意されました。旧駅のプラットホームを利用したステージショーでは、吹奏楽の演奏やヒップホップダンスなどの披露、抽選会が行われ、子どもから大人までたくさんの方たちが祭りを楽しんでいました。

また、同時開催された「たれカツ丼フェスタ」では、町内6店舗のたれカツ丼が販売され大人気でした。



訓子府ウインズ全道大会に出場



訓子府バレーボール少年団「訓子府ウインズ」が、第38回全日本バレーボール小学生大会北海道大会の支部大会で優勝しました。

6月19日には、キャプテンの真壁椛さん(訓小6年生)ら10人のメンバーが役場を訪れ、菊池町長に「全道大会では楽しく試合し、がんばります」と話していました。

全道大会は6月23、24日に音更町で開かれ、メンバーはハツラツとしたプレーを見せました。

みんなで力を合わせてがんばったよ!

小中学校で運動会

町内では、5月26日に訓子府中学校、6月2日に訓子府小学校、居武士小学校でそれぞれ運動会が開かれました。

寒い日が続き、雨も心配された天候の下でしたが、子どもたちは、けんめいに走り、玉入れや綱引きはじめ、ダンスなどさまざまな競技で汗を流しました。

子どもたちの力いっぱいの動きに父母などから大きな声援が飛んでいました。



訓小



訓小



訓中



居小



居小



訓中

わくわく園運動会 元気良く走り回る

わくわく園の運動会が、6月16日にわくわく園のグラウンドで行われ、園児たちは練習の成果を会場に訪れた父母などに見せていました。



わくわく園の春の遠足が、5月25日に行われ、園児たちは目的地をめざして元気良く歩きました。

5歳児はレクリエーション公園で伸び伸びと遊び、昼はお弁当をたくさん食べて、楽しい一日を過ごしました。

わくわく園 春の遠足

